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MOT DU PRESIDENT  

Je vous souhaite la bienvenue pour cette 47ᵉ Assemblée Générale. Je remercie tous les membres 

présents, ainsi que tous nos partenaires, qui nous financent depuis de nombreuses années. 

C’est pour moi, comme chaque année, un grand plaisir de vous retrouver, et c’est très 

chaleureusement que j’accueille ici chacun d’entre vous au nom du GSBM. Cette soirée est un 

de ces moments d’échange autour d’objectifs communs, où nous nous retrouvons tous.  

Dans cette prise de parole je souhaite à Jeff un prompt rétablissement après de multiples 

opérations, les années 2018/2019 n’ont pas été de toute plénitude, car la souffrance qu’il endure 

depuis maintenant deux-trois ans l’empêche toujours d’être bien serein. Je lui souhaite 

beaucoup de courage, et qu’il puisse nous accompagner au plus vite dans nos sorties. Je souhaite 

également de bien se rétablir à Jacques, qui depuis de nombreuses années perd en cécité et 

souffre de son accident pourtant si lointain. J’espère qu’il pourra continuer à nous accompagner 

dans les sorties pour partager avec ses amis sa passion. Je n’oublie pas Isabelle… atteinte d’une 

forme d’Alzheimer et dépendante de 3 personnes qui l’accompagne toute la journée... 

Je tiens, comme tous les ans, à vous remercier grâce à votre travail, vos compétences, votre 

abnégation, qui permet de préserver le club malgré tous les aléas, les contraintes familiales, et 

les tracasseries liés à un système administratif qui devient de plus en plus délicat. 

En regardant les mots du président, je m’aperçois que je viens de passer 8 ans à essayer de 

représenter au mieux notre club tout au long de ces années. En participant activement aux 

réunions de bureau et du comité directeur de l’ACBM, ainsi qu’à des réunions avec la mairie. 

Le GSBM a beaucoup d’expérience, mais malgré cela l'effectif est en stagnation depuis bon 

nombre d’années Nous nous efforçons d’avoir un accueil chaleureux et convivial, que vous 

soyez novice ou aguerri, quel que soit votre âge, votre sexe. Il y a toujours de la place pour qui 

veut partager avec nous la joie de pratiquer notre passion ! Sous terre ou dans l’eau, amoureux 

de classiques, fondus de grosses verticales, gratteurs fous et mêmes sorties pépères en familles 

le dimanche… il y en a pour tout le monde ! Conscients de fréquenter des milieux naturels 

exceptionnels, nous mettons aussi la main à la pâte en participant à différents programmes 

scientifiques dès que nous le pouvons : le karst, la géologie dans tous ses états, la photo, la 

topographie, la botanique, les amphibiens, les petites bébêtes dépigmentées du fond des avens, 

tout peut nous intéresser… Néanmoins, depuis cette bande de copains qui ont œuvré pour le 

club, nous avons du mal à avoir de nouveaux adhérents, et comme nous fait remarquer souvent 

Gino depuis son retour, il y a beaucoup de tête blanche au sein du club ! Mais ce constat, il le 

fait aussi pour les grands rassemblements spéléos. 

J’avais mis, et nous avions mis, beaucoup d’espoir sur les nouveaux adhérents fin 2018 mais 

où sont-ils aujourd’hui ? Justin, notre «ado» partant sur Nîmes va nous manquer. Que faut-il 

faire pour permettre une augmentation d’effectif, mais surtout voir de la jeunesse ? À ce jour 

nous nous devons de rester à l’écoute de force et de proposition pour entrevoir le futur… Notre 

passage sous terre n’étant pas éternel, nous n’accordons peut-être pas assez de temps aux futures 

générations en proposant un calendrier de sorties « spécial jeunes ». 
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Néanmoins, malgré ce constat, nous n’avons rien perdu de notre enthousiasme. L’année 2019 

a vu le retour de nos jeunes retraités plein de dynamisme, ceci permettra à nouveau à fédérer, 

ceci est de bonne augure arguant que la spéléologie c’est défendre des valeurs de groupe telles 

que l’entraide et la solidarité, l’amitié nous y sommes aussi très attachés depuis longtemps ! 

Notre ami Joël retrouvant une forme et un moral à toute épreuve, ses prospections ne sont 

toujours pas couronnées de succès. Il nous propose chaque jeudi une petite sortie, certes un peu 

nocturne, mais qui redonne de la cohésion et de la convivialité. Ces derniers temps les jeudis 

ont été de mauvaise augure vu la météo très pluvieuse. 

Cette année, les réunions (6) se sont faites suivant la disponibilité des gens du bureau, nous 

étions nombreux à partager nos récits et nos futures explorations, moments toujours conviviaux.  

FFS  

Quelques-uns d’entre nous ont participé au congrès 07-10/06 à La Ciotat, Congrès FFS 

Jeff et Valou aux réunions SSF national 

Pour cette année la cotisation augmente de 5 € pour la FFS 

Subventions  

En ce qui concerne nos finances, depuis plusieurs années je vous évoquais la perspective de la 

diminution des subventions des CE ; ORANO, CEA, CISBIO. C’est chose actée pour CISBIO 

qui ne nous a rien versé cette année, et ne nous financera plus. Pour les deux autres entités, vu 

la diminution de la masse salariale et la politique des CE, je pense que d’ici 2/3 ans la dotation 

sera très faible voire nulle. Néanmoins pour cette année, nous avons reçu des deux CE 1 600 € 

en sachant que l’ACBM à complété de 300 € et 450 € de la mairie. L’assemblée de l’ACBM 

aura lieu fin janvier. Je vous demanderais d’être présents comme de coutume, en sachant que 

je risque de ne pas être présent ce jour-là. Néanmoins, pour cette année, nos finances restent 

encore en équilibre, Olivier y veille avec bienveillance. Il assume cette tâche avec beaucoup de 

sérieux. Il vous présentera les comptes dans tous les détails. Je tiens à nouveau à le remercier, 

car je sais pouvoir compter sur lui avec une confiance absolue. 

Secours  

Nous avons participé à plusieurs formations et exercices secours, Valou, Gino et moi-même. 

Comme vous le savez, ces stages sont ouverts à tous, donc n’hésitez pas à venir aux formations 

de base. Une intervention sur une recherche en plongée a Pompignan. Cette année, Jeff et Valou 

sont partis au Brésil dans le cadre du SSF National pour faire une formation technique d’ASV 

et gestion, ravi que Jeff ait pu y aller en se préservant au maximum. Toutes nos félicitations à 

Valou qui est chargée de mission pour les stages ASV au sein du SSF National.  

Formation  

Pas de sorties vraiment de formations car suite à nos relances par rapport au forum des 

associations et la sortie de grande ampleur à Saint Marcel, nous n’avons pas eu de demande. 

Les mails sont restés sans retour, ou les dates ne correspondaient pas à la disponibilité des 

personnes Par contre des sorties de remise à niveau et pour reprendre de l’aisance sous terre se 

sont faites tout au long de l’année avec nos nouveaux retraités. 

Publications 

Un bel article dans Spelunca n°153 sur l’expédition 2018 mettant le GSBM à l’honneur. Une 

publication « expédition Nor-Peru 2018 », du 10 Août au 12 septembre, travail de Jean loup, 

de Jean Yves, et bien d’autres. Une publication « expédition Amazonas 2018 », du 01 au 22 

novembre, avec Jean Loup, Pierre, Michel, Constance, Xavier. 
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Site internet 

Le site www.cuevasdelperu.org ne contient pas d’articles mais que des pages. C’est plus un 

travail d’inventaire, qu’un blog comme celui du GSBM (qui est mixte en fait). JLoup a ajouté 

début 2019 un compteur (Post Views Counter) sur les deux des sites qui affichent en bas de 

page le nombre de vues. Il vient par ailleurs de passer le site www.gsbm.fr en https (connexion 

sécurisée). 

Selon Google Analytics, le trafic est plus intense sur www.cuevasdelperu.org que sur 

www.gsbm.fr, plus de 22 000 visiteurs pour le premier et 1200 pour le second, dont la 

fréquentation serait en baisse. L’origine des connexions change peu d’une année sur l’autre, 

mais le nombre de pays visitant se contracte pour les deux sites.  

Les indications de Post Views Counter montrent que ce sont les pages dédiées aux expéditions 

en Amérique du Sud (et les publications correspondantes) qui drainent l’essentiel du trafic vers 

le site du GSBM. Également, je remercie J-Loup pour la mise à jour constante de notre site. 

Comptes rendu des actions  

Ce compte rendu des sorties nous montre un bilan positif, le nombre de sorties et les heures 

passées sous terre laissent penser à un fort dynamise. Je ne ferais qu’une synthèse rapide des 

sorties vous invitant à parcourir les explorations sur le site www.gsbm.fr/info/  

Camps du Lignin 

Olivier et Guy nous ont motivés pour participer aux camps du Lignin. Après un héliportage 

salvateur le 26/28 juin qui nous a permis de monter plus léger pour participer à une belle 

désobstruction dans un cadre idyllique et une ambiance comme on en rêve et comme on aime, 

belle rencontre interclubs. Les 4*4 de Gino et de Guy nous ont évités plusieurs heures d’effort 

pour arriver sur le plateau. Je vous invite à venir l’année prochaine partager ces bons moments. 

Plusieurs sorties ont eu lieu : 14/28 juillet (Nathalie, Gino, Guy, Justin, Olivier, JD) et 15/18 

août, 11/15 septembre (Olivier, Guy). Merci à Philippe Audra pour cette initiative. 

Expédition au Pérou 

Expédition « NOR PERU 2019 » du 23 août au 12 octobre, expédition franco-péruvienne 

associant le GSBM aux groupes ECA de Lima (Pérou), GSD et VULCAIN de Lyon (France). 

L’expédition la plus longue sur la durée, et surement celle ou on a le plus marché .Les objectifs 

de cette expédition sont l’exploration du flanc Sud du Cerro Blanco à partir de Granada 

(Chachapoyas), la poursuite des explorations sur le flanc Nord depuis l’Alto Mayo (Rioja), et 

sur le massif au Sud de Bagua Grande (Utcubamba) repéré en 2018. Une rapide incursion est 

également réalisée dans le massif de Tingo Maria (Leoncio Prado). Une 40aine de cavités 

explorées pour 7.6 km de galeries typographiées. 22 Participants dont 9 du GSBM ; Cathy 

Nathalie, Christian C, Gino, J Loup, J Yves, Jean-Denis, Patrice. 

Un grand merci à JLoup pour son organisation toujours sans faille et de nous avoir permis de 

partager une fois de plus avec nos amis péruviens et nos amis du Vulcain et du GSD la 

découverte de plusieurs kilomètres de galeries dans une très bonne ambiance et forte 

camaraderie. Les participants tiennent à remercier le GSBM pour une subvention 

exceptionnelle pour la location du 4*4. 

  

http://www.cuevasdelperu.org/
http://www.gsbm.fr/
http://www.cuevasdelperu.org/
http://www.gsbm.fr/
http://www.gsbm.fr/info/
http://espeleoclubandinoperu.blogspot.com/
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Activités des membres 

Jacques Sanna 

 Dimanche 6 janvier 2019 : Aven de l’Âne séance 14. Avec Henri Graffion. TPST=4h00 Jeudi 17 janvier 

: Trou souffleur de Tharaux(TS2T). Avec Henri Graffion. TPST=4h00:  

 Samedi 2 janvier : Aven de Noël – Galerie intermédiaire à – 32m. Avec Daniel Brillant et son équipe : 

TPST = 3h. Noel.pd Margot, Gildas, Paul, Samuel, Thierry. 

 Mercredi 30 janvier : Aven de l’Âne séance 15. Avec Henri Graffion. TPST=4h30 Nous avons enlevé 

une vingtaine de gamattes de près de 30 kg. Nous employons maintenant des sur bottes en plastique, qui 

nous permettent de ne pas alourdir et encrasser nos bottes. C’est appréciable. Le conduit continu en face, 

plein nord. 1 courant d’air est ressenti. Nous ne voyons pas encore si débouché il y aura, mais le conduit 

qui remonte après 1,5 m semble prendre la forme d’une diaclase. Nous décidons de faire une autre « 

grosse » séance avant de prendre une décision sur la suite à donner.  

 Jeudi 31 janvier : Grotte de la Lèque. Avec Maryse et Roger Bourgeois, Nadine Sanna, Michel Wienen, 

Elisabeth Hébert (GARA – Groupe Alésien de Recherche Archéologique), Bernard (spéléo Nîmes), 

Michel Chabaud. Nous sommes allés voir ce que les Bourgeois pensaient être 1 dessin pariétal. 

 Dimanche 3 mars : Aven de l’Âne séance 16. Avec Henri, nous avons passé 5h à continuer à défaire, et 

enlever, ce que les siècles ont déposé. Toujours aussi contraignant, avec cette argile qui se colle partout ! 

La course de la gamatte se rallonge de + en +, elle colle au sol et devient de + en + flemmarde à venir 

vers le préposer qui la vide en bas. Au bout de là où on en est, le conduit remonte, change de morphologie 

(type diaclase), et dans au moins 2m, 1 espace noir est observé !!… Nous décidons de continuer encore 

1 peu… 2 ou 3 fois … ?? 

 Mardi 5 mars : Grotte du Barry. Sortie enfants de la famille d’Henri. Emmy, Lana, Cameron, Rudy, et 

Samuel étaient là pour découvrir le monde souterrain du Serre du Barry. Après 2 heures sous terre, nous 

sommes allés à la Baume de Ronze où nous avons fait 1 feu Tout le monde était ravi. 

 Dimanche 10 mars : Aven du Cerf. Avec Daniel, Margot et Cloé. TPST=4h 

 Lundi 25 mars : Aven des Pèbres. Avec Marc. TPST=5h –  

 Mercredi 3 avril : Aven des Oublis. Avec Nathalie, Jean-Denis, Philipe Gertosio (dit Philou), Gino 

Staccioli (dit Gino), Henri. TPST=5h 

 Dimanche 7 avril : Aven Topaze (St Privat de Champclos). Avec Daniel, Margot et Cloé. TPST= 2h. Il 

a participé au rassemblement inter spéléo en Sardaigne du 25/28 avril 

 Vendredi 15 aout : Grotte/Aven des philosophes Avec Daniel Brillant. Visite rapide de la cavité. Nous 

n’avons pas descendu le P15. TPST=2h La grotte se situe au-dessus et en bord de route qui descend à 

Tharaux. Dans 1 grand virage l’ancienne route fait 1 coude à droite et où l’on gare le véhicule. Traverser 

et prendre 1 sentier légèrement au-dessus du virage. Le suivre jusqu’à une clôture, puis passer cette 

clôture par le bas (on voit la route). Continuer en ligne droite jusqu’à l’entrée contre paroi ébouleuse en 

forme de méandre. 

 Dimanche 6 octobre : Aven de l’Âne séance 17. Depuis notre dernière séance du 3 mars, mon état 

physique ne me poussait pas à retourner à cette désobstruction (hanche droite défaillante, crises oculaires). 

Je décide d’y aller pour mettre 1 terme à ce travail démesuré, sortir le matériel de désob et mes agrès. 

Henri et Maurice m’accompagnent – TPST = 3h30 

 Samedi 16 novembre : Camelié, Avec : Catherine et Joël Duley, Philou Gertosio, Gino Staccioli, Jean-

Loup Guyot, Jean-Denis Klein, Henri Graffion. Je crois qu’1 record a été battu : celui de réunir 5 

participants présents aux premiers temps du Club ~ 42 ans, quel bonheur ! Et puis aussi, de se retrouver 

à 8 membres du GSBM pour une sortie. Nous avons d'abord regardé le soutirage puissant dans la salle au 

bas du P15 d'entrée. J’ai oublié de faire la photo !!!!... Mais vous conviendrez, pour ceux/celle qui était 

là, que "ça" a dû bouger encore 1 peu depuis ma dernière venue avec Henri et Justin en juillet 2017. 

Comme vous pourrez le comparer avec les clichés du CR que voici : Puis, puits, avec Cathy, JD, JL, 

Gino, nous sommes allés jusqu’au bas du P22, pour se rendre compte qu’il n’y avait pas de présence de 

Co2, et aussi pour montrer à ceux et celle qui ne savaient pas, le lieu où j’avais établi mon camp en 

solitaire pour les 6 jours passés en introspection personnelle en aout 2010 Je n’ai pas fait beaucoup de 

photos, et vous livre celles qui ont capté mon attention sur l'abondance de la pénétration de l’eau et qlq 

ombres fugitives. TPST ~ 3h 

 Samedi 23 novembre : SPELIMAGES avec Nadine. Beaucoup sont là. Isabelle Obstancias est venue 

(confuse, perdue ?) avec Michel Wienen, Isabelle Perpoli, Eva Richard, Arthur Establie avec son pote 

plongeur (costaud mais sensible), JF, Lilian, Valérie, Maurice/Hélène, Gino/Anne, Pierre, JLoup, Joel et 

Catherine, Guy et Sylvie, Olivier Sausse (16 du Club ~, extraordinaire !!). J’ai revu Pinpin, Philippe 
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Crochet, Bernard Couderc, Fred (la taupe du Ventoux), Daniel Penez, et tellement d’autres que c’était 

enivrant !! 

Guy Demars 

 15/12 Aven de la Coccinelle, désob27-28/12 Aven Jullien, amont du réseau III12/01 Aven n°2 du Vallon 

de la Petite, désob – pointage de cavités.19/01 Aven Jullien, topo de l'aval du méandre du Costard.26/01 

Aven du Rousti désob02/02 et, suite désob, découverte d'un mini réseau (non topographié) 23/02 Aven 

des Gaudins, topo02/03 16/03 Aven Vaqui, désob 23/03 Aven Vaqui, topo29/03 Pointage de cavités - 

Trou du Haut, topo - Aven Vaqui, topo30/03 Aven des Gaudins, désob - Aven du Rousti, 

encadrement27/04 Aven du Vallon des Jardins - désob - Aven de la Boucane, repérage et visite11/05 

Aven du Marquisan, tournage pour FR312/05 Trou du vent, tournage pour FR325/05 Aven Vaqui, 

topo01/05 Aven du Rousti, initiation31/05 Grotte des Chamois, visite01/06 Ravin des Pasqueires, 

rando15/06 Gorges de la Nesque, prospection – pointages16/06 Aven Vaqui, élargissement à -3021-

22/06 Aven de Lugagnac, désob11/07 Aven Jullien, visite jusqu’à la Galerie du Costard14/07 falaises 

de Buoux, encadrement tyrolienne30/07 Grotte des Chamois03- /11 Aven Jean-Marcel, désob23/11 

Aven Jean-Marcel, désob24/11 Arva-Claire, visite 

 Des sorties de remise en jambes se sont succédées avec Gino, Philou, Jack, Henri, Guy Nat Jd Traversée 

Arva, Claire les oublis, sorties en falaise. 

 Sortie du jeudi dite de grottologie initiés par Joël malgré une météo très capricieuse les jeudis…10/10 

aven marcel, 17/10 aven vasistas, 24/10 aven du solitaire, 7/11 aven des 3 trous, 28/11 grotte de 

barry, 30/11 aven du candelosa 

Maurice Rouard 

 17 février 2019 : Grand Adrech avec Willy Kruger du GORS. Sortie destinée à mesurer notre 

désobstruction de 2010 et voir l’évolution de la cavité. Nous avons gagné 5 m en profondeur (P19 puis 

descente étroite) dont 3 m de puits. L’axe de la cavité se trouve à peu près dans celui du vallon et se dirige 

vers celui-ci. Pour pouvoir continuer la désob il faudrait casser le plafond de la dernière «rotonde » très 

basse de plafond pour pouvoir sortir le remplissage (argile très compacte, mais courant d’air en bordure 

à 10.4°C). Éventuellement cela permettrait aux eaux de pluie du vallon de nettoyer ? CR diffusé 

 23 février 2019: traversée Arva-Claire avec des enfants – 

 25 mars et 1er avril 2019 : sorties entraînement à la basilique de Koekelberg Belgique31 mars : WE de 

l’Ascension : Aurent, la rivière des Chamois –  

 17 et 19 avril 2019 : avec Hélène, recherche de l’aven de Pouzilhac et observations. Jean-Denis m’avait 

transmis les coordonnées mais les chemins et autres pistes nouvelles non reportée sur la carte 

compliquent ; cavité de vastes dimensions env. 40 sur 4 : une ancienne piste traverse cette entrée sur 

remblayage et tout le côté nord été rempli de déchets de toutes sortes, peu périssables, une horreur peu 

engageante sur 5 à 6 m de hauteur et 15 m de long : au milieu de la cavité sur une fracture P15, estimé 

« au caillou ». La décharge n’est plus utilisée mais la vider représente une véritable gageure. Pas (encore) 

de CR ; les photos seront édifiantes.  

 1er mai 2019 : le Rousti Avec Guy et famille. 8 mai 2019 : rando prospection sur Canabier. 5 juillet 

2019 : repérage des accès à des cavités Eperon de Canabier.  

 5 au 9 août 2019 : Aventignan (Hautes-Pyrénées) camp Spéléo corbières Minervois avec Christophe 

Bès : très bonne ambiance. Recherche d’une suite à l’aven de la Cage aux Folles, désobstruction et 

première au  Trou de la Piste ; 14 août à 12 septembre 2019 :  4 sorties de recherche et exploration Trou 

du Loup de Tavel. CR 

 6-8 septembre 2019 : rassemblement spéléo Caussenard à Camprieu. Un grand moment…27 

septembre 2019 : « les dessous Chics de Barjac » avant-première 

 6 octobre 2019 : Aven de l’Ane avec Jacques et Henri 

 12 octobre 2019 : réseau « 3 » de St Marcel avec Willy Kruger, Arnaud Dillies et Bernard X du GORS. 

Pas de CR. Au moment de ressortir après plus de 6h sous terre, une faute d’inattention, je chute, quelques 

contusions et un genou « tordu » : ma toubib me met à la diète sportive quelques semaines. 

 23 novembre 2019 : Spélimage à Courthézon. Toujours magnifique. Occasions de retrouvailles, de 

rencontres, de projets parfois… 
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Pour conclure… 

Je voudrais, une fois encore, tous vous remerciez et vous féliciter pour votre travail et votre 

implication quel que soit le temps consacré. Un grand merci à J-Yves pour le travail effectué 

lors de notre retour d’expédition, travail soigné, méticuleux, ce qui nous permet de prétendre à 

la subvention de la CREI. A Valou pour le secrétariat et Guy pour la tenue de notre bibliothèque, 

ainsi qu’Henri pour le matériel. 

Je le répète, si vous avez des difficultés financières pour régler votre cotisation et adhésion, il 

nous est possible de faire l’avance. Voir avec le trésorier. 

Cette année est une année élective, il nous faut compter sur l’implication de toutes les bonnes 

volontés une fois de plus pour mener à bien les taches qui sont nécessaires pour dynamiser la 

vie de notre structure. Il nous faut donc élire :  

Un président, (un vice), un secrétaire, (vice), trésorier (vice)  

Responsable librairie, responsable matériel, responsable expédition, responsable site 

internet 

Merci pour votre attention. Je vous souhaite à tous de continuer à arpenter notre sous-sol avec 

toujours beaucoup de plaisir avec les copains. Que cette année 2020 soit pleine de joie, de 

rencontres et d’échanges, et encore plus agréable à vivre que les précédentes. Je vous souhaite 

de joyeuses fêtes, meilleurs vœux et santé. 

Il est soumis au vote .Le mot du président, le rapport moral, et financier  tout est adoptés a 

l’unanimité. Le président remercie l’assemblée pour sa confiance. 

 

ELECTION (pour deux ans) 

Suivant nos statuts, 12 personnes peuvent siéger au CA. Se présentent au comité directeur :  

Valérie, Gino, Guy, Henri, Jean-Denis, Jeff, J-Loup, Justin, Maurice, Olivier 

Après décision en CA  

Président: KLEIN Jean-Denis 

Secrétaire: STACCIOLI Gino. 

Trésorier: SAUSSE Olivier. 

Trésorier Expédition: PERRET J-François 

Responsable Bibliothèque: DEMARS Guy. 

Responsable Matériel: GRAFFION Henri. 

Responsable Site Internet, et expédition Pérou: GUYOT J-Loup 

Responsable jeune: ROUSSEL Justin 

Membre du CA Perret Valérie, Rouard Maurice. 

Questions diverses : Achat de matériel, perforatrice sur accu et 220v Bosch série bleue, corde dynema 

20 mètres. 

J Yves nous présente comme à l’accoutumée un fort joli DIAPORAMA sur l’expédition « Nor Peru 

2019 », merci pour ce super moment. 

Vu le temps imparti pour le service du repas, nous prolongerons les discussions lors de la prochaine 

réunion prévue en janvier. 

Jd klein 


